

池田ロータリークラブ週報

2025年12月3日(3346回例会) No.3347

(国際ロータリーのテーマ)
よいことのために手を取りあおう

**UNITE
FOR
GOOD**

(池田ロータリークラブのテーマ)
「池田ロータリーの未来に向けて
ワクワクドキドキ♡」

例会日 第1・3水曜日 13:00~14:00
例会場 池田商工会議所 2F
創立 1954年4月24日
事務局 〒563-0025
大阪府池田市城南1-1-1
池田商工会議所 2F
TEL (072)752-3355
FAX (072)752-7800
ホームページ: ikeda-rc.com
E-mail アドレス
ikeda-rc@amber.plala.or.jp

■2025-26年度R I会長 フランチェスコ・アレツツオ ■地区ガバナー 吉川 健之
■会長 林原 みどり ■副会長 新見 香 ■幹事 田嶋 也寸志 ■副幹事 笹川 哲士
■親睦委員長 橋本 昌也 ■広報・会報担当 豊田 倭一

2025-26年度 会長 林原 みどり

先日、ゴルフに参り艶やかな紅葉の素晴らしさに心癒されました。

皆様はどのような秋を感じてお過ごしでしょうか。

先日、会長幹事会へ参加し、各クラブへアンケートを取り、それを皆様と共有し発表をするスタイルでした。

大阪そねざきロータリーの会長様のお話で、女性3人のチャーチメンバードで発足し現在も女性会員が多く、例会前に美容室へ行き、出席される方に対し、会長幹事は身が引き締まる思いで例会を創り上げると発表されていました。

そのお話を聞きして私は大変反省をいたしました。

もっと例会を大切に盛り上げてゆく必要があると、SAA/親睦の皆様に頼りきりではいけないと考えなおしました。

色々な気づきを頂いた会長幹事会がありました。

また、今週末は米山梅吉資料館・熱海への1泊旅行です。

ご事情があり参加できない方も楽しんでいただけるよう、お土産話を沢山持ち帰りたいと考えております。

そして、いよいよ11月30日 子どもの未来エキスポ in 池田 今年度最大の奉仕事業です。

こどもたちが未来に希望を持ち、活躍できる場で輝いてくださる事を心から願い、この事業の成功を皆様と創り上げて行きたいと思いますのでよろしくお願ひ申し上げます。



開会・点鐘

ロータリーソング

シェイクハンド

ゲスト&ビジター紹介

出席報告

会長挨拶

幹事報告

委員会報告

ニコニコBOX

本日の卓話

本日の卓話

『考古学上からみた

「池田」』

卓話者:

池田市教育委員会 教育部
生涯学習推進室 社会教育課
文化財主事 宇野 真太朗 様

卓話担当: 明石 巧 会員

四つのテスト

1 真実かどうか 2 みんなに公平か

◆幹事報告◆

- 幹事 田嶋 也寸志 会員
① 【ご登録〆切 2026年4/22(水)】 RI第
2660 地区大阪ナイト (2026 台北)
(林原会長)
② 【報告動画】END POLIO NOW 秋のチャ
リティ盆踊り
(林原会長、田嶋幹事、鷹尾青少年奉仕委
員長、新見ローターアクト担当)
③ 2025-26 年度地区大会決議案 クラブ投票の
お願い (林原会長)
④ 文庫通信のご案内 (会員各位)
⑤ ハイライトよねやま vol.308
(林原会長、田嶋幹事、橋高米山奨学会担
当、井上米山カウンセラー)

<大阪北 RC より>

- ⑥ 11/29(土)地区大会オンライン配信案内並び
に会場参加に関するお願い
(林原会長、田嶋幹事)

<池田商工会議所より>

- ⑦ 2026 年新年賀会のご案内 (林原会長)

<いけだ市民文化振興財団より>

- ⑧ 第40回 足立衛&アゼリアジャズオーケ
ストラコンサート ご招待のご案内
(林原会長)

◆出席報告◆

出席報告 笹川 哲士 会員

- 出席数 23 名
○会員数 31 名 (有効分母数 28 名)
○出席率 82.14%
○前々々回 10月1日 (水)
補正出席率 89.66%

メーフィヤップ

近藤 秀一 会員 (大阪西 RC)

◆表彰◆

ポールハリスフェロー+4

山口 正之 会員



北野 紀之 会員



岸上 宏司 会員

奥村 昌也 会員



ポールハリスフェロー+2

近藤 秀一 会員

永田 大介 会員

田中 孝史 会員



3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるかどうか

◆皆出席のお祝い◆

鷹尾 和哉 会員 令和5年11月15日



橋川 隆史 会員 令和6年11月20日



◆ニコニコ BOX◆

ニコニコ 担当 鷹尾 和哉 会員
林原みどり会長：移動例会の準備等ありがとうございます。場所が違うのも新鮮ですね！

山口 正之会員：ポールハリスフェロー賞を頂きありがとうございました。

北野 紀之会員：色々嬉しいこと。ポールハリスフェロー記念、頂いて。

奥村 昌也会員：色々嬉しいこと。ポールハリスフェロー記念を頂いて。

田嶋也寸志会員：移動例会の準備ありがとうございました。

永田 大介会員：色々嬉しいこと。出資馬が勝ちました！欠席のお詫び。

田中 孝史会員：色々嬉しいこと。ポールハリスフェロー記念頂いて。

鷹尾 和哉会員：皆出席の品をいただいて。丸2年経ちました！

橋川 隆史会員：卓話当番です。

野村 正勝会員：色々嬉しいこと。寒くなりましたね。昨日は東京へ行って来ました。外人が多いですね。ロータリーバッジ忘れました。

香下 真弥会員：色々嬉しいこと。長男・次男が誕生日です。すこやかに成長してくれて感謝です。

◆前回の卓話◆

『一年の振り返り』



卓話者：橋川 隆史 会員

本日の卓話は私自身「一年の振り返り」と題しまして入会させていただきちょうど一年が経過し、ロータリー活動で経験させていただきましたことを振り返り、お話をさせていただきロータリー活動の意義を再確認する機会としたいと考えました。

まず入会のきっかけですが青年会議所の先輩よりお声がけいただきました。先輩のいうことはYESかはいか喜んでのみと教わっていましたので入会を決意しました。その他動機は知り合いを広めたい、ロータリー活動での体験を自己成長に繋げたいという想いがありました。

そして、昨年の11月20日、初例会の前に入会ガイダンスを豊田会員、山口会員にしていただきました。その際に感じたのはまず私の仕事の姿勢としましてお客様の役に立つ、地域社会のためになる、嘘はつかない、誰かを傷つけない、事前準備を怠らない、こちらの5つの項目があるのですがロータリアンには四つのテスト、言行はこれに照らしてからとゆう項目が私の仕事の姿勢と通ずるものがあるなと感じました。また、戦後の大阪府下における4番目のクラブとして誕生したというところで伝統のある

池田ＲＣのテーマ「池田ロータリーの未来に向けてワクワクドキドキ♡」

るクラブというところが非常に記憶に残っております。

そして入会したからにはとりあえず参加しようと考えまして当初は、言われるがまま参加するのみで特にお役立ちすることもなく思っていましたが参加することに意義があり参加していく中で自ら考え行動していかなければ成長もないと感じるようになりました。

入会から1週間後に地区大会があり昨年は国際会議場で開催され内容はあまり覚えていないのですがたくさんのロータリアンが集まり一致結束している姿が記憶に残っております。またその後の懇親会では池田ロータリー内で集まり会食させていただきました。楽しくて酔っ払ってしまい最後には石橋で暮部直前会長とご一緒にさせていただき記憶はないのですがこちらの動画だけが残っていました。暮部直前会長には動画の使用を許可いただいております。その節は大変お世話になりました。

そして12月にはクリスマス例会に家族で参加させていただきました。ホテル阪急インターナショナルでの開催でホテルでの会食など子供たちは初めてでしたので緊張しておりましたがプレゼントをいただくと上機嫌となりとても楽しい思い出となっておりまして今年も妻も含め楽しみにしております。

年が明け新年祝賀例会ではクレハクラブでの開催でした。ロータリーに入会しなければ訪れることがなかつたであろう歴史と風情ある建物内で開催され、あらためて入会してよかったです。新年祝賀例会ではお酒も振る舞われ来年は仕事の都合がつけられたいと思いました。また1月は歓迎会も開催していただきましてのぼりも作成いただき大変心のこもった歓迎をうけ、あらためて感動いたしました。やはりこの時も楽しくて最終の記憶はございません。

その後2月には初めての卓話当番となり自己紹介をさせていただきました。30分間の持ち時間をいただきましたが準備不足から20分も経たないうちに終わってしまい大変反省しております。やはり準備は万全にするべきだったと痛感いたしました。また2月には移動例会にて普段では立ち入ることもなかつ

たであろう神愛キリスト教会にて例会も開催していただき大変貴重な経験となりました。

そして3月、4月は例年仕事が忙しくなり例会等に参加できるかなと思っていましたがなんとかやりくりし参加するようにいたしました。

4月には春の親睦会にて阪神競馬場へ行き、ゲストルームで観覧するというロータリーに入会していなければできなかった貴重な体験をさせていただきました。

5月には国際奉仕委員会にて姉妹都市であるタイ、ナコンパトムに暮部直前会長、田嶋幹事、近藤会員とともに訪問し、寄贈いたしました浄水器の視察及び例会への参加をさせていただきました。前年から予定は聞いておりましたので仕事の調整がつけばご一緒させて頂きうと軽い気持ちで考えておりましたが当時の田嶋委員長より行くやんなどのプレッシャーもあり参加を決意しました。パスポートの期限切れで申請しなくてはと思っていたのですがネット申請での不備とゴールデンウィークの連休が重なり出発3日前で取得できました。全てを手配いただき近藤会員から田嶋委員長に何度も催促があり怒っているとお聞きしその節は大変ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。

私自身海外はそれまで3カ国しか訪問したことがなかったのですが今回はバンコク、香港、マカオと観光もさせていただき近藤会員が全てアテンドいただき初めて海外で食事が美味しいと感動いたしました。次回も是非とも参加したいと思う経験となりました。

6月にはビアガーデンが開催され入会前に一度遊びには行ったのですが今回は設営からお手伝いさせていただきロータリー活動でもこんなに汗をかくことがあるのだなと思いあらためて気を引き締め活動をしなければと思いました。

7月には林原会長へと年度が変わり、新入会員が5名も加わりとても嬉しかったです。私も勧誘を頑張らないといけないなと思いました。

関西米山学友会の万博ツアーハ馬くんといかせていただきました。開幕前に仕事で万博へは訪問しましたので特に興味なくこの機会がなければ行ってなかったと思います。暑い時期で大変でしたが事前に

予約などもしていただきおり5つほどのパビリオンに入れましたので案外楽しくその後父親も連れて家族で訪問いたしました。

ガバナー公式訪問合同例会ではホテル阪急インターナショナルで開催されとても広い会場でしたが人で埋め尽くされ地区の他の会員の方とも交流ができとても良い経験となりました。

9月には吉本新喜劇の観劇があり、初めてなんばグランド花月へ行きましたがとても笑い、素晴らしい親睦会でした。また家族とも訪問したいと思っております。

そして明石会員よりお誘いいただきまして香下会員、鳥帽子会員、角田会員と共にだんじりを見に行きました。とても迫力ある場所で見ることができ別宅もクレハクラブのような邸宅で素晴らしいおもてなしをうけ大変感動いたしました。その節は大変ありがとうございました。

クラブ国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議に代理にて出席させていただきました。本年度地区へ出向されている新見副会長、北林会員、は大変だとあらためて感じました。また池田ロータリーで理事を受けている方も同様に大変なのだと感じました。

そして米山奨学生レクリエーションにて馬くんと宝塚観劇を家族で参加させていただきました。懇親会では奨学生より一人ずつ近況の発表がありました。馬くんは一番目での発表ということもあり私自身が緊張しましたがしっかりと発表しておりすごいなと思いました。観劇では子供らがじっとしていられるか心配でしたがぐずることなく最後まで見てくれました。家族でこんな場所に行こうなんて思ってもおりませんでしたので大変ありがとうございました。

10月には第3回池田駅前ビアガーデンも開催され、橋本親睦委員長の準備から片付けまで難なくこなされる姿はあらためてすごいと感じました。

また地区でのポリオイベントデーにて池からをお手伝いさせていただきました。青年会議所時代に散々やらされもうすることはないだろうと思っておりましたが林原会長、佐藤さんの旦那様、ティン君と共にこれも修練だと思い一日頑張りました。とても良い経験をさせていただきました新見副会長ありがとうございました。

また、ボーリング大会では当日体調不良により欠席してしまい鷹尾同好会会长誠に申し訳ございま

んでした。代打で林原会長が投げて下さったとのことで誠にありがとうございました。

というところで私が入会させていただいてから一年の思い出をお話しさせていただきました。日々の生活だけではできなかった貴重な経験をたくさんさせていただきましてあらためて入会をしてよかったです。まだ今週も親睦旅行、来週には子供の未来エキスポとビッグイベントが控えており楽しみながらお力添えができるよう担いを全うしたいと思います。むすびになりましたがこの一年間の経験を活かし会員の増強、私自身のロータリー活動の糧としたいと考えております。このような経験をさせていただきました池田ロータリークラブ及び会員の皆様、日々の生活を支えてくれております家族そして従業員に感謝いたしまして締めくくりたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

12月スケジュール

3	水	3346回例会・年次総会・第六回理事会・第一回被選理事会
6	土	池田RAC献血イベント
10	水	休会
17	水	休会・池田RAC忘年例会
21	日	クリスマス家族例会 @大阪ステーションホテル
24	水	休会
31	水	休会

1月のスケジュール

7	水	新年祝賀例会
14	水	休会・池田RAC例会
21	水	3349回例会・第七回理事会
28	水	休会・池田RAC例会



四つのテスト

真実か どうか
みんなに 公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか



ニコニコ箱の累計

11月19日現在 502,500円

義捐金BOX

11月5日時点累計	85,080 円
11月19日分	964 円
累計	86,044 円

12月21日（日）

『クリスマス家族例会』

大阪ステーションホテル 7階 SUN

受付開始 17:30
例会開始 18:00
家族例会 18:30

<11月22日（土）～23日（日）秋の親睦会>



<11月29日（土）地区大会>



<11月30日（日）社会奉仕事業『子どもの未来エキスポ in 池田』>

